EXPERTOS ROMÁNTICOS

TAREA

Elaboración de un vídeo explicativo de carácter didáctico sobre un autor o una autora del Romanticismo.

PASOS PREVIOS

Debéis agruparos de tres en tres o en parejas. A cada grupo o pareja le será asignado un autor de este movimiento literario. Leed bien las siguientes instrucciones y preguntad todo aquello que no entendáis. Invertid tiempo en ello y en repartiros el trabajo. Si os organizáis bien ahora, ello redundará en beneficio de vuestro producto final, estad seguros.

ELABORACIÓN DEL VÍDEO EXPLICATIVO



Cread un **documento compartido** con el grupo y con la profesora para recopilar la información que os parezca relevante. Este será vuestro **borrador**. No olvidéis indicar de qué páginas, vídeos, presentaciones, etc. estáis tomando la información para poder consignarlo en el trabajo final.



Biografía: Tenéis un personaje complejo que vivió hace 200 años: bucead en su vida y no os quedéis en lo superficial, acudid a diversas fuentes (como artículos de prensa, vídeos...) y tratad de encontrar alguna anécdota o curiosidad que resulte interesante al público. Haced hincapié en aquellos aspectos que puedan relacionarse con su obra, ya sabéis que los románticos eran dados a expresar sus propios sentimientos.



Obra: Indicad los géneros literarios en los que se encuadra su producción literaria. Mencionad sus principales obras indicando todo aquello que os parezca interesante además de hablar de los temas que trata y el estilo. Asimismo, investigad posibles adaptaciones actuales de su obra en forma de película, obra de teatro, canción, etc.



Elegid un texto suyo. Si vuestro autor es un poeta, podéis escoger un poema completo o un fragmento en el caso de que sea largo. Recitadlo y realizad un breve comentario del texto elegido haciendo referencia al tema y mencionando algunos recursos literarios. Si es un dramaturgo o un novelista, resumid su obra más famosa indicando los temas, los personajes y las características principales. Además, elegid un fragmento significativo de la misma para leerlo. En el caso de Larra, hablad de sus artículos y elegid uno en concreto para comentarlo y leer un fragmento.



Texto expositivo: Con toda la información recopilada, redactad un texto expositivo en el que vayáis explicando poco a poco todo lo concerniente a vuestro escritor. Tened en cuenta que ese texto será el audio de vuestro vídeo explicativo, así que redactadlo en consecuencia y cuidando la expresión. Y no olvidéis presentaros al comienzo. ¡Ah! Y compartidlo conmigo bajo este título: Nombreautor Nombrealumnos Clase



Presentación: Elegid algunas imágenes relacionadas con aquello que vais a decir y montadlas en una presentación de Drive. Recordad: no debe haber texto en esta presentación ya que las explicaciones se oirán a la vez que transcurre la presentación. En la primera diapositiva aparecerá el título que incluirá el nombre del autor; en la penúltima debe aparecer la webgrafía que habéis utilizado; y, en la última, vuestros nombres, clase e instituto.



Vídeo explicativo: Usad una de estas dos aplicaciones para realizar la grabación final→ Screencastify o Screencast-O-Matic. Cualquiera de las dos os permite grabar lo que se ve en la pantalla del ordenador (en este caso, vuestra presentación) y el audio que vais generando. Os permite grabar, asimismo, lo que ve la cámara del ordenador; así que apareceréis en una esquina del vídeo explicativo. Todo muy profesional. Tutoriales: Screencast-O-Matic y Screencastify. La duración del vídeo estará entre 8' y 10'.



Por último, enviadme o **compartid conmigo** el archivo de vídeo resultante. Si a la primera no os gusta, practicad hasta que os salga una toma válida.

EVALUACIÓN

Este trabajo será calificado con **1,5 puntos** de la nota final de la evaluación y se evaluará mediante estas rúbricas. El valor de la evaluación será de un 70%; el de la coevaluación, un 20%; y el la autoevaluación, un 10%.

Asimismo, el trabajo y esfuerzo diarios serán tenidos en cuenta en el apartado de actitud y trabajo de la evaluación que, como sabéis, constituye un 15% de la nota final.